

## Ecos del empate de Curicó Unido ante Concepción

• Los albirrojos rescataron un empate con nueve jugadores en la cancha de Collao. Tras la expulsión de de la Fuente un canterano quedó como capitán, mientras que ayer la Comisión Espontánea de socios e hinchas del Curi destacaron un gesto de la directiva curicana. Hoy en tanto, se inicia la venta de entradas para el sábado.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

**CURICÓ.** Se jugó con luz artificial en la cancha de Concepción para un empate 0 a 0 entre los lilas de Collao y Curicó Unido, que en el partido anterior que había visitado a los penquistas se había llevado un rotundo 6 a 0 a favor. Considerando la celebración dominical del 'Día de la Niñez', pe-

queños acompañaron a los jugadores en la entrada al campo de juego y el exjugador de Curicó Unido, Felipe Saavedra era el capitán de los lilas, mientras el partido poco a poco se teñía con un traje trabado y disputado especialmente por las dos expulsiones curicanas.

Tras la salida de de la Fuente, Carlos Herrera vistió la jineta de capitán en Curicó Unido, siendo uno de los preferidos de los hinchas en redes sociales por toda su entrega y sacrificio para el 0 a 0. El Curi sumó un punto en su visita a Collao, por segundo juego consecutivo mantiene su arco en cero y ya son tres partidos consecutivos donde logra sumar fuera de casa.

### ALBIRROJOS DE CORAZÓN

El plantel regresó sin inconvenientes a la Región del Maule, sin embargo, la presidencia del club junto con la gerencia general comandadas por Julio Ode y Mario Lucero, protagonizaron un hecho en el Biobío que ayer se destacó por parte de la Comisión Espontánea de Hinchas y Socios de Curicó Unido: "Luego de finalizado el encuentro entre Deportes Concepción y nuestro querido Curicó Unido, un minibus que trasladaba a parte de nuestra hinchada (no eran inte-



El equipo curicano quedó solo con nueve jugadores en cancha.



Este sábado desde las 15:00 horas el Curi será local en Molina frente a Rangers de Talca.

grantes de la Comisión Espontánea) sufrió un desperfecto mecánico a la salida de Concepción, lo que hizo imposible el retorno de este grupo de personas. Tras varias horas expuestos al riesgo de un accidente al borde de una autopista y bajas temperaturas, nuestro presidente Julio Ode Reyes en coordinación con Jorge Contreras y Mario Lucero, en una rápida y eficaz acción, gestionaron y contrataron con mucha prestancia un bus salón cama de estándares internacionales (de esos que trasladan planteles de fútbol profesional) en la ciudad penquista, que trajera de vuelta a nuestra gente a 'Tierra Santa' sanos y salvos, logrando el arribo de estos a nuestra ciudad en horas de la madru-

gada, donde además el club asumió los costos de dicha operación. Consideramos importante destacar las cosas positivas que rodean a nuestra institución, y no quedarnos siempre en las situaciones adversas, lo que claramente demuestra la preocupación y compromiso de la dirigencia con todos los actores que forman parte de Curicó Unido. Por lo expuesto, creemos importante agradecer públicamente el gesto realizado por estas personas integrantes de nuestro club, el de su gente indudablemente". Así señalaron los miembros de la Comisión presididos por Pablo Pino esta acción solidaria que sin duda trajo más cohesión y unión en las huestes curicanas.

### CALENTANDO MOTORES

Hoy comenzará la venta de entradas para el clásico entre Curicó Unido y Rangers de Talca a disputarse el próximo sábado en Molina. Ocho mil pesos la galería y doce mil pesos la tribuna son los valores de los tickets que a contar de hoy se venden en la plataforma Passline. Para este juego del sábado no hay venta de entradas para la hinchada visitante, la venta es solo a través de la plataforma virtual sin existir tickets físicos y los socios de Curicó Unido ingresan totalmente gratis. Hoy por la mañana en tanto, vuelven los trabajos en cancha del equipo dirigido por Emiliano Astorga comenzando a preparar el siempre atractivo juego del próximo sábado.